

# Ratusan Personil Polres Sukabumi, Diberangkatkan Menuju TPS, Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](https://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Feb 13, 2024 - 09:14



*Ratusan Personil Polres Sukabumi, Diberangkatkan Menuju TPS, Pemilu 2024*

Sukabumi - Sebanyak 781 personil Polres Sukabumi Polda Jabar, diberangkatkan menuju Tempat Pemungutan Suara (TPS) di seluruh wilayah Hukum Polres Sukabumi, Senin (12/02/24).

Keberangkatan ratusan personil Polres Sukabumi menuju TPS, secara resmi di lepas Kapolres Sukabumi AKBP Tony Prasetyo dalam sebuah Apel gabungan bertempat di lapangan Cangehgar Palabuhanratu Kabupaten Sukabumi Jawa Barat.

Apel yang juga dihadiri Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami, Dandim 0622 Kabupaten Sukabumi Letkol Inf Anjar Ari Wibowo dan seluruh Stack holder terkait, dengan menghadirkan seluruh Kapolsek, anggota Pam TPS dan juga unsur bantuan dari TNI serta Pemda Kabupaten Sukabumi.

" Khusus untuk Polres Sukabumi 781 personil, 300 pasukan TNI, akan sebanyak 100 anggota Brimob dan ribuan dari Pemda dan linmas akan bergeser untuk mengamankan puncak pesta demokrasi yang akan dilaksanakan pada tanggal 14 Pebruari nanti, " Ucap Tony pada momen arahnya kepada para peserta apel.

" Rekan-rekan semuanya yang ada di depan saya akan mengawal dan mengamankan logistik dari PPK ke seluruh TPS yang menjadi penugasan rekan-rekan semua. Saya perintahkan bersama-sama jaga itu logistik di TPS sampai dengan selesai," Tegasnya.

Kapolres Sukabumi kembali mengingatkan, bahwa tugas mengamankan pesta demokrasi itu merupakan amanah negara yang harus dilaksanakan secara baik karena itu merupakan suatu Kemulyaan dan keberkahan bagi segenap anggota Polri dan unsur pendukung lainnya. " Saya meminta kepada rekan-rekan semua untuk bertanggung jawab kepada amanah yang telah diberikan oleh negara kepada kita semua, Insyaallah tugas ini akan menjadi ladang ibadah bagi kita semua," Ujarnya lagi.

Pada kesempatan yang sama, dilaksanakan pula simulasi pengamanan TPS dan dilanjutkan dengan patroli bersama.